

Pablo Rodillo M.

Anoche se dio por iniciada la denominada "Operación Flechas del Norte". "De acuerdo con la decisión del escalón político, hace unas horas, las FDI (Fuerzas de Defensa de Israel) iniciaron incursiones terrestres limitadas, localizadas y selectivas basadas en información precisa contra objetivos terroristas e infraestructuras de Hezbolá en el sur del Líbano", informó el ejército israelí. Con ello se dio inicio a una nueva fase, otra etapa, del conflicto en Medio Oriente que en pocos días más, el 7 de octubre, cumplirá un año desde que Hamas, el grupo islamista palestino, atacó desde Gaza territorio del sur del Estado judío.

Según informó el Ejército israelí esta mañana, sus fuerzas atacaron durante la noche plantas de fabricación de armas y otra infraestructura del grupo terrorista Hezbollah en los suburbios del sur de Beirut, después de pedir la evacuación de varias zonas del Dahye, bastión del partido islamista en la capital libanesa.

"Antes del ataque, se tomaron numerosas medidas para mitigar el riesgo de daño a los civiles, incluyendo la emisión de avisos, el uso de municiones precisas y la vigilancia aérea", dijeron las fuerzas israelíes, un mensaje idéntico al que utilizan cuando atacan infraestructura civil en la Franja de Gaza.

El ejército también publicó un video que mostraba una serie de explosiones tras el ataque. Estos objetivos están ubicados "en aldeas cercanas a la frontera y representan una amenaza inmediata para las comunidades israelíes en el norte de Israel".

Por ejemplo, los residentes de Ain Ebel, un pueblo mayoritariamente cristiano en el sur del Líbano, se sumó en el caos después de que el Ejército israelí ordenara la evacuación. Más de 250 personas se fueron del lugar en solo unas pocas horas.

Hezbolá ataca centro de Israel

Por su parte Hezbolá, también se reivindicó esta mañana el lanzamiento de cohetes de tipo Fadi-4' contra una base de la Inteligencia de Israel y contra una sede del Mossad a las afueras de Tel Aviv, en el centro de en una acción que por primera vez incluye este tipo de proyectiles de largo alcance.

Una acción, según informaron, fue en represalia por los ataques israelíes en el Líbano y en respuesta "al llamado Aquí estoy, a tu servicio, oh Nasrallah", en referencia al líder de Hezbollah, Hassan Nasrallah, fallecido el viernes en tras un bombardeo sin precedentes por parte de Israel en los suburbios sur de Beirut, donde se refugiaba en un búnker.

En los últimos 12 meses, las fuerzas israelíes han atacado el sur del Líbano con aviones y de artillería, obligando a más de 110.000 personas a huir de sus casas y causando daños en toda la región fronteriza del sur. Mientras al otro lado de la frontera, al menos 80 mil israelíes también han sido evacuados desde principios de año



Guerra em el Líbano

Alerta por inminente ataque iraní a Israel

Mientras las fuerzas israelíes se apuestan en el sur del país árabe, el régimen de Teherán estaría preparando una ofensiva hacia territorio judío como represalia a la ofensiva contra su aliado Hezbolá.

debido a los ataques de Hezbolá a ciudades y poblados israelíes del norte de Israel.

Itamar Yaar, ex subdirector del Consejo de Seguridad Nacional de Israel, dijo al Financiero que, si bien no esperaba que Israel intentara una invasión a gran escala del Líbano, ya que el precio sería "más alto de lo que estamos dispuestos a pagar", era probable que llevara a cabo operaciones cerca de la frontera para hacer frente a la amenaza que representan los misiles antitanque de Hezbolá.

"Creo que hay una buena posibilidad de que Israel intente tomar el control de algunos puntos a lo largo de la [línea de

demarcación] para asegurarse de que al menos algunas de nuestras aldeas no estén bajo fuego directo de Hezbolá", dijo.

La guerra llega a las ciudades israelíes

Y en una acción que no se había visto desde el inicio de las hostilidades el año pasado, por primera vez las autoridades militares israelíes anunciaron restricciones a las concentraciones públicas en todo el país, incluidas Jerusalén y Tel Aviv, limitando el número de personas que pueden reunirse al aire libre antes del año nuevo judío.

"De acuerdo con la evaluación de la situación realizada por el Mando del Frente Interior, se decidió cambiar las directrices para el público", anunció el Mando del Frente Interior israelí en un comunicado, añadiendo que las reuniones se celebrarían con "un límite de hasta 30 personas en un área abierta y hasta 300 personas en una estructura".

Un funcionario militar estadounidense, según The New York Times, temen que Irán lanzará un ataque con misiles balísticos en las próximas horas, probablemente después del anochecer. El funcionario, que habló bajo condición de anonimato, afirmó que Irán también podría lanzar drones y misiles de crucero, como lo hizo en su ataque en abril que Israel y sus aliados frustraron casi por completo.

En ese sentido, la Embajada de Estados Unidos en Israel emitió una alerta de alto nivel a sus empleados, instruyéndolos que regresaran a casa y que estén preparados para entrar en refugios antiaéreos. Esta es la primera orden de este tipo desde el ataque aéreo iraní contra Israel de abril.

Irán lanzó más de 300 drones y misiles hacia Israel en su primer ataque directo contra el Estado judío. Teherán dijo entonces que estaba respondiendo a un ataque contra un edificio diplomático iraní en la capital siria, Damasco, el 1 de abril que mató a un alto jerarca del régimen persa.